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Ao nono dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos Santos, 
Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio Cenci 
Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de 
Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, 
todos estão presentes. Presidente pede um minuto de silêncio para Olivia Teves. Tribuna livre: 
Secretaria da agricultura Vanice comentando sobre os trabalhos realizados durante estes meses em 
que ela está trabalhando e tira algumas dúvidas. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não 
teve. Correspondências: Convite da AVAT, SMEC e CMAS. Grande Expediente: Vereador Leo Mota 
Parabeniza Vanice pelo seu trabalho, reclama da infraestrutura do nosso município e diz que as 
críticas que ele faz são construtivas. Ordem do dia: Projetos novos: não teve. Projetos em 
comissão: PL 010/2019 do Poder Legislativo. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: 
Vereador Ildo diz que a pintura das ruas laterais está boa, elogia o trabalho da secretaria da 
agricultura. Espaço das Lideranças: Sérgio Cenci Parabeniza Vanice por seu trabalho, diz que estão 
tentando embelezar a elevada que passa por nossa cidade. Vereador Leo Mota diz que alguns 
carros que são usados para serviço no nosso município estão em má condições de uso e depois 
traz problemas para o funcionários. Presidente Marcos Roberto de Souza parabeniza Vanice por 
seu trabalho e diz que não é de hoje para amanhã que irão resolver tudo mas que aos poucos será 
resolvido. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a 
sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada 
no dia 30 de setembro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 16 de setembro de 2019. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


